

Une nouvelle étape pour les relations bilatérales entre le Venezuela et l'Espagne



Caracas, 19 nov. (RHC).- Les autorités vénézuéliennes et espagnoles ont convenu de franchir une nouvelle étape dans leurs relations et de renforcer leur coopération bilatérale.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a fait état sur Twitter d'une rencontre entre le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, et le nouveau chargé d'affaires espagnol dans ce pays des

Caraïbes, Juan Fernández, afin de renforcer les liens et la coopération entre les deux nations.

«Nous avons parlé du moment que nous vivons, des pressions qui ont été exercées (...) et de la nécessité de renforcer notre coopération et d'avancer vers un nouveau moment dans la relation avec le Royaume d'Espagne», a déclaré Jorge Arreaza depuis le siège du ministère des Affaires étrangères à Caracas.

Le diplomate espagnol a pour sa part indiqué qu'il est intéressé à «parler avec tous les Vénézuéliens» et que ses actions seront encadrées par «le respect, par une tentative d'être objectif et dans le respect absolu de la Convention de Vienne» en ce qui concerne les relations diplomatiques.

Dans cette même ligne, le fonctionnaire espagnol a assuré que «dès la première minute de l'exercice de sa fonction, il essaiera d'être utile» dans la mesure des possibilités pour aider à surmonter les difficultés qui touchent le peuple vénézuélien.

Le 25 octobre dernier, Leopoldo López, leader de l'opposition vénézuélienne, s'est rendu à Madrid, la capitale espagnole, après avoir passé 28 mois à titre «d'invité» à l'ambassade d'Espagne à Caracas. Après l'incident, le gouvernement vénézuélien a accusé l'ambassadeur espagnol de l'époque, Jesús Silva, de complicité avec Leopoldo López. Juan Fernández a été nommé chargé d'affaires de l'Espagne auprès de la nation bolivarienne après le départ de Jesús Silva.

Source: HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/240130-une-nouvelle-etape-pour-les-relations-bilaterales-entre-le-venezuela-et-lespagne>



Radio Habana Cuba